

## Babinsa Kodim Pasangkayu Bersama Kelompok Tani Bina Sejahtera: Menanam Padi

M Ali Akbar - [SULBAR.URBANESIA.ID](http://SULBAR.URBANESIA.ID)

Oct 10, 2024 - 12:25



Pasangkayu, – Dalam upaya mendukung ketahanan pangan di wilayah Kabupaten Pasangkayu, Babinsa Koramil 1427-02/Bambalamotu, Sertu Amiruddin, melakukan pendampingan intensif kepada Kelompok Tani Bina Sejahtera di Dusun Kampung Tengah, Desa Pangiang, Kecamatan

Bambalamotu, dalam kegiatan penanaman padi, Kamis (10/10/2024).

Kegiatan ini dihadiri oleh Ketua Kelompok Tani Bina Sejahtera, Ambo Udin, serta seluruh anggota kelompok tani yang dengan semangat bergotong royong menanam padi di lahan pertanian mereka. Babinsa turut serta membantu para petani, sekaligus memberikan motivasi agar mereka lebih produktif dan menjaga sinergi dengan TNI dalam setiap kegiatan pertanian.

Dalam kesempatan tersebut, Babinsa Koramil-02 Bambalamotu, Sertu Amiruddin menyampaikan pentingnya kolaborasi antara TNI dan masyarakat dalam mewujudkan ketahanan pangan. "Kami dari TNI-AD selalu siap mendukung para petani, karena ini adalah bagian dari tugas kami untuk memastikan ketersediaan pangan bagi masyarakat. Bersama kita menanam, bersama kita menuai hasilnya," tegas Amiruddin.

Ketua Kelompok Tani Bina Sejahtera, Ambo Udin, mengungkapkan apresiasinya atas keterlibatan aktif Babinsa dalam kegiatan pertanian ini. "Dengan pendampingan Babinsa, kami merasa sangat terbantu. Kehadiran TNI memberikan kami semangat lebih untuk bekerja keras dan mengelola lahan pertanian dengan baik," ujar Ambo Udin penuh antusias.

Kegiatan ini menjadi contoh nyata bagaimana sinergi antara TNI-AD dan masyarakat dapat berkontribusi positif terhadap kesejahteraan bersama, terutama dalam bidang ketahanan pangan. Babinsa Koramil - 02/Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu, berkomitmen untuk terus mendampingi para petani, guna memastikan hasil pertanian yang optimal dan berkelanjutan.

Dengan semangat gotong royong dan dukungan penuh dari TNI, Kelompok Tani Bina Sejahtera optimis bahwa hasil panen kali ini akan memberikan manfaat besar bagi masyarakat setempat, sekaligus meningkatkan kesejahteraan para petani di Kabupaten Pasangkayu.